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Doch das ist nachwievor die Ambition von Trainer Ralph Junge. Und wegen der Halle, würde
man eher in die Arena ziehen

Nürnberg Falcons: Halle-lujaaaa! - curt Magazin

Zitat 

curt: Für die erste Liga würden die Sitzplätze aber wieder nicht
ausreichen. Was müsste sonst passieren, damit Erstliga-
Basketball auch einmal in Nürnberg möglich ist?

Mit der Arena hätten wir ja eine Erstliga-taugliche Halle in Nürnberg.
Aber wir setzen hier auf die neue Ballspielhalle, die kommen wird. Bis
dahin hoffen wir, die bald bezugsfertige Halle mit unseren Fans
regelmäßig in einen Hexenkessel zu verwandeln, um so einen echten
Heimvorteil zu haben.
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